

福島市立下川崎小学校 学校だより

夢きらり☆

令和5年 5月19日



【 教育 目 標 】

- ・かしこく
- ・やさしく
- ・たくましく

松川地区3つのやくそく

8日（月）の朝の会では「松川地区3つのやくそく」について話しました。その中でも特に「あいさつ」について話しました。

あいさつはコミュニケーションの第一歩として、人と人をつないでくれるものです。そこで、「あいさつ3原則」について話しました。

<あいさつ3原則>

- ①自分からする ②相手の方を向いてする ③はっきり発音する

相手が聞き取れる声であれば、大きな声でなくてもいいのです。声が出せないときは笑顔で会釈するなどして、コミュニケーションがとれればいいですね。

学校内でもたくさんのあいさつがあります。それを「オアシスどこさ」で子どもたちに伝えています。

オ おはようございます
ア ありがとうございます
シ しつれいします
ス すみません
ど どうぞ どういたしまして
こ こんにちは こんばんは
さ さようなら



たくさんのあいさつがあふれる下川崎小学校にしていきたいと思います。

ご協力ありがとうございました

5月7日（日）にはPTA奉仕作業、資源物回収にご協力いただきましてありがとうございました。おかげで学校の教育環境が整いました。資源物回収の収益金も子どもたちの活動を充実させるために活用させていただきます。

また、賛助会員の皆様には今年度も賛助会費のご協力をいただきましてありがとうございました。



下川崎小学校大運動会

13日晴天の下、下川崎小学校大運動会が開かれました。一人一人が個人種目には全力で、団体種目は協力し合って、一生懸命競技に参加しました。それぞれの学年で精一杯練習の成果を出すことができたと思います。最終的に順位や勝敗がつき、うれしい気持ち悔しい気持ちはあった



と思いますが、たくさんの方の応援の中、全力で取り組んだ満足感にあふれた顔をたくさん見ることができました。

保護者の皆様、地域の皆様、子どもたちの応援や係の仕事などご支援ご協力いただきまして本当にありがとうございました。



鼓笛パレード

5月17日は3～6年生で福島市鼓笛パレードに参加しました。運動会と合わせて練習をしてきた成果をたくさんの方に見ていただきました。ほかの学校の演奏も聞くことができ、貴重な体験になりました。



交通教室

4月24日に交通教室を行いました。6年生は家庭の交通安全推進員に任命され、全員で道路の横断に仕方など、自分の命を守るための学習をしました。地域の方々には日頃より子どもたちの安全を見守っていただいていることに感謝いたします。



1年生を迎える会

4月25日に1年生を迎える会を行いました。2年生以上の全員で1年生を迎えるためにそれぞれに役割を果たし、一生懸命考えた会でした。1年生も堂々と自己紹介をすることができました。

じゃんけん列車をみんなでやって仲良くなりました。

